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Basket
Parla Niang: Aquila,
un bel gruppo
giovane e affiatato

Cinema
Estremismo e religione,
il viaggio di Jenn Lindsay
di Martina Dei Cas
a pagina 9

di Marco Vigarani
a pagina 8

EntecameraleLepolemiche stannooscurando i veri problemi. LeggedeBertolini: Svp in silenzio, sì di Patton

Economia, appello all’unità
Da Lunelli a Mazzalai, da Giudiceandrea a Oberrauch: meno liti, più coesione

Era da poco passata la mezzanotte di venerdì
quando nel quartiere delle Albere si sono vis-
su ti mo me nt i d i te ns io ne . Po c o p ri ma , d ue
giovani avrebbero subito una rapina. Gli agen-
ti di po liz ia inter ven uti su l posto, d opo aver
fermato un sospetto, sono stati accerchiati da
quindi cina di persone sopra ggiunte per «di-
fendere» l’amico. Quest’ultimo è poi risultato
estraneo ai fatti. a pagina 6 Grottolo

ancora tensione:
volante accerchiata
da 15 persone

Il caso Il tutto nato per una rapina

Non sarà esattamente Arsenio Lupin, ma il
tren tas etten n e di o rig i ne n a pol eta n a er a di-
ventato un flagel l o per residenti ed esercenti
del c entr o stori co di Tre nto. A m età a gos to,
l’u omo era s tato ca ttur ato da gli a gen ti de lla
Questura dopo l’ennesimo colpo nel ristorante
Sapori Mediterranei di via Sanseverino. In to-
tale gli vengono contestati nove episodi, anche
per questo resterà in carcere.

a pagina 6

Il ladro seriale
accusato di 11 furti
rimane in cella

L’indagine Incastrato dai video

Figc,Grassi
restainsella
Rinaldisenza
squadra
siarrende

CALCIO, IN FEDERAZIONE SCELTA LA CONTINUITÀ

L’ avvocato e presidente uscente Ste-
fano Grassi è stato confermato al-

la guida del comitato autonomo della
F ig c t re n ti n a. Per l u i 7 8 p re fe re n ze
con tro l e 32 otte nute d all o sf ida nte,
Ma rc o R in a ld i. S i con c l u de d un qu e
così il braccio di ferro interno alla fe-

der azi one ca lcis tica local e ch e aveva
vis to il di rett ivo uscen te div ide rsi i n
due gruppi contrapposti. «Come pri-
ma cosa vogliamo distribuire un que-
stionario per mappare i problemi del-
le società».

a pagina 7

di Massimiliano Cordin

«La que stione i n torno alla
C am e r a d i c o m m e rc i o è u n
br u tto se gna le p erch é non è
di coesione», dice il presiden-
te delle Cantine Ferrari, Mat-
te o L u n e l l i , r i g ua r d o l a l i te
ne l l’en te c am er a le tr en t in o .
Mentre si lotta per un posto in
giunta, gli imprenditori chie-
don o magg iore un ità pe r a f-
frontare il difficile futuro che
vedono all’orizzonte. Una coe-
sione che però, secondo l’eco-
nomista Andreaus, le aziende
non sanno attuare. Intanto, in
Alto Adige si parla del ddl de
Be rto lin i: Sv p n o n s i s bi lan -
ci a , m e nt re i l Pd ap p rova l a
proposta.

alle pagine e2 3

Mariucc, Rigamonti

L'incidente Ieri sera a Terragnolo

Trentodoc, il Festival
delle bollicine: tre giorni
con oltre cento eventi

Il Trentodoc Festival offre un’occasione uni-
ca per entrare e fare esperienza delle bollicine
di montagna. Ma l’evento, che avrà inizio ve-
nerdì, dimostra anche che il vino è cul t ura e
p uò e s s e re a l c en t ro d i a p p un t a m en t i e d i
esperienze fra musica, arte, letteratura, cucina
e talk sull’innovazione. Per tre giorni si aprono
le porte dei palazzi storici della città, i visitatori
a v r a nn o mo d o di a s s i s ter e a t a l k i n l uo g hi
spesso nascosti. O di trascorrere qualche ora
nelle cantine e tra i vigneti.

all’interno da pagina a paginaI VIII

Oggi l’inserto

di Pero Formica

LA FREDDA
REALTÀ
DEI NUMERI

I
l Piccolo Principe
dell’omonimo romanzo
di Antoine de Saint-
Exupéry critica gli
adulti per la loro

preoccupazione circa i
numeri e la loro mancanza
di immaginazione. Ah
l’amore per in numeri, nudi
e crudi. Fin quando la barca
va. Che bello il 16% e, di più,
il 36%, rispettivamente il
peso percentuale della
Germania nelle esportazioni
del Trentino e dell’Alto
Adige. Che fare quando
l’economia tedesca rallenta
bruscamente con il timore
che non si tratti di un evento
passeggero? Si risponde:
diversificare. Come? Con
nuovi prodotti, servizi e
mercati. È partendo
dall’immaginazione che si
potranno raggiungere i
nuovi traguardi.
L’immaginazione è una
meraviglia, un dono che
espande gli orizzonti
accendendo la creatività e
ispirando l’innovazione. Dal
Piccolo Principe la comunità
imprenditoriale della nostra
regione trarrà ispirazione
per scoprire la meraviglia?
Oggi, questa comunità è
immersa nella fredda realtà
dei numeri che esprimono
quantità, ma è restia al
viaggio a sorpresa nel
meraviglioso mondo della
qualità che sia o meno
contabilizzabile. È caduta
nell’oblio la frase attribuita
al biologo William Bruce
Cameron: «Non tutto ciò
che conta può essere
contato, e non tutto ciò che
può essere contato conta».

continua a pagina 2

BALDRACCHIVERSO IL BIS

Italia Nostra:
clima, rifiuti,
centri storici
tra i fronti caldi

C on o g n i pr o ba b il i t à M a-
nu el a B al dr acc hi s a rà( foto)
r i co n f e r m a t a p r e s i d e n te d i
Italia nostra. Durante l’assem-
blea molti i temi caldi sul ta-
volo. a pagina 5

Il sindaco di Trento, Franco
Ianeselli, interviene sulla que-
st i on e de l l a T re nt in o M u s ic
Ar en a do po i l b li t z d el l a F i -
nanz a negli uf fici del C entro
c u lt u r a l e S a nt a C h i a r a : « S e
vogliamo avere un’offerta cul-
t u r a l e e m u s i ca l e a l l’a p e r to
per la città, c ’è una questione
infr astrut tural e. Il pa radoss o
è che, per fare qualcosa di bel-
l o , b i s o g n e r e b b e s p e n d e r e
pi ù so ld i ». Un te r re m oto s u
cui il primo cittadino è chiaro:
«Siamo solo in una fase preli-
minare».

a pagina 5 Senette

«Music Arena, un prato non basta»
Il buco milionario, il blitz della Finanza, il futuro: il sindaco apre una riflessione

a pagina 6
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TRENTO « S e vo g l i a m o a ve r e
un’offerta culturale e musica-
l e a l l’a p er to p er l a c i tt à , c ’è
una quest ione infrastruttur a-
le. Il paradosso è che, per fare
q ua l co s a d i b e ll o , b i so g ne -
rebbe spendere pi ù soldi».

Il sindaco di Trento, Franco
I a n e s e l l i , i n t e r v i e n e s u l l a
questione della Trentino Mu-
sic Arena dopo il blitz della Fi-
nanz a negl i uffi ci del Cen tro
culturale Santa Chiar a. Un ter-
remoto su cui il p rimo cittadi-
n o s p e n d e p o c h e p a r o l e :
« C he fo s s e n e l l ’ar i a , s ì . M a
siamo solo i n u na fase p reli-
minare: non è il momento per
commentare e non è compito
mio fa rlo. Un co nto son o gl i
acc ert am e nt i su lla leg al ità e
la regolarità, un conto sono le
mie riflessioni».

G l i i n v e s t i g a t o r i d e l l e
F ia m me g i a l l e , su m a nd a to
del la C orte dei Co nti, h a nno
acquisito documenti sulla g e-
stione dell’area San Vincenzo
pe r ch iar ire il «b uco» da 2 , 1
milioni che, ad agosto, ha fat-
to tremare il cda. Dopo la rela-
zion e dei rev isori, il bi lancio
non er a stato approvato. Iane-
se ll i s os pen de i l gi udi zi o s u
«conten u ti sp ecific i che non
conosco» e si focalizza su al-
t r o . « S e v o g l i a m o c r e a r e
un’offerta che fun zioni per la
citt à bisog na investire di più
sulle infr astrutture tra Comu-
ne e Provin cia. Serve un’area
eventi con un l ayout a ttratt i-
vo; al tr im en ti , v is ta l’offe rt a
che c ’è in Ita lia e la nostra po -
sizione , si r ischia di ottenere
poco».

I l s in d a co è c h i a ro : « S a n
V i n c e n z o è u n p r a t o c o n
un’impalcatura improvvisata.
Con la P rovinc ia s iamo d’ac-
cordo che, per far funzionare
u n ’ a r e a d i 2 5 e t t a r i , s e r v e
u n’ i n fr a s t r ut t u r a d i l i ve ll o .
Non ha senso ipotizzare con-
certi per 12 0 mila persone, co-
me con Vasco, perché la città
n o n l i r e g g e . M a p u o i f a r e
eventi con diverse mi gliaia di
persone , se l i fai in un posto
“figo”. La Trentin o Music Are-
na n on è be lla . Ci si c hi ede :
perché gli universita r i vanno
a Pop lar e no n a lla Tr ent ino
Music Arena? Perché sul Doss

gn a i nves ti rc i i ns ie me e co -
struire qua lcosa c he du ri ne -
gli anni».

Su l r uo lo de ll e is ti tu zi on i
c ul t ur a li , I an e se l li s o st i en e
che « u n’isti tuzi o ne cul tural e
n o n d e ve n e c e s s a r i a m e n te
produrre utile: la finalità non
è q u e l la . L e V ig il i an e f an no
b uo n i n u m er i m a , e s s e n d o
fe s te p e r l a ci t t à , v ivo n o d i
co n t r ib u z i o n e p u b b l i ca . L a
qu es ti one su ll ’ar ea San Vi n-
cenzo è che gli eventi culturali
funzionano s e trovano u n’a n i-
m a, u n’ id e nt i tà . Pr a ti c e n e
sono ta nti in Ital ia; diverso è
avere eventi con una loro im-

o i n
l de -

a s ua
to, se-

fu t uro
rifles-

s pp o rto
tr ».

vento di
sso delu-

asi, come
, potevano

or i — am-
in d ac o —

ltura no n è
ore che de-

essariamen-
ere in attivo.

e n t o , e ve n t i
icali e cultu ra-

che n ume rosi
c a v a n o ; è u n

c he ci siano. Ma
r e c a pi re i n c he

e si s t a andando e
a coere nza i denti -

tar ia, qu alcos a c h e c i di stin -
gua e ch e att ragga il pubblico.
S e è s ol o l ’ i m po r t a zi o n e d i
musicisti che sono sul merca-
to estivo e vengono buttati sul
te rr ito ri o , è di ff i ci le ch e u n
e v e n t o a b b i a s u c c e s s o . L a
Trentino Music Arena non ha
an cora tr ovato l a s ua st r ada ,
ma è presto per dire che l’in-
tero progetto è uno spreco di
r i s o r s e : s o n o i n ve s t i m e n t i
che richiedono una visione a
medio-lungo termine. Trento
p u ò s t a r e i n u n c i r c u i t o d i
grandi eventi, ma è un settore
c o m p e t i t i v o e n o n s i a m o
l’unica città che ha un prato».

Silvia M. C. Senette
© RIPRODUZIONE RISERVATA

versolariconferma
«Centristorici,rifiuti,
montagna:fronticaldi»
Casanova: «Contrari alla diga del Vanoi»

L’assemblea

TRENTO Anche se per l’ufficia-
lizzazion e si dovrà attendere
il primo consiglio, che verosi-
milmente sarà tra una decina
di giorni, con ogni probabili-
tà Manuela Baldracchi sarà ri-
confer mata p re side nte d ella
sezione trentin a di Ita lia no -
st ra . Ie ri mat ti na , ne l co rs o
dell’assemblea elettiva, infat-
ti, sono state espletate le pro-
ce dur e el ett ive pe r il con si -
glio che rimarrà in carica per
i p r os s im i tr e a n ni . E s o no
stati eletti i 9 candidati neces-
sar i a lla com posi zio ne d ell a
consulta.

«Siamo felici perché l’asso-
ciazione sta vivendo un nuo-
vo periodo positivo, con mol-
ti cittadini che si stanno avvi-
cinando perché interessati al-
l e t e m a t i c h e l e g a t e a l l a
salvaguardia storico-artist ica
del pa trimo nio arch itettoni-
co e dell’ambiente — spi ega
l a pr es i de n te M an u el a B al -
dr acch i — . L e p rio rit à p er i
prossimi anni sono moltepli-
ci: in primis il tema legato al-
l a d e m o - r i c o s t r u z i o n e d e i
centri storici, ma anche quel-
lo della montagna, del clima,
delle emiss ioni e de g li ince-

n er it or i» . A d if fe re nz a d el -
l ’ u l t i m o c o n s i g l i o , h a n n o
scelto di non ricandidarsi gli
ex presidenti dell’associazio-
ne Paolo Mayr, che però sarà
il primo presidente onorario
della sezione trentina, Beppo
Toffolo n, Sal vatore Fer rari e
la consigliera Viviana Bertoli-
n i . S i e d e r a n n o , i n v e c e , i n
consiglio oltre alla presidente
Ma nue la Ba ldr acch i, i l v ice -
presidente uscente Ez i o Chi -
ni, i consiglieri uscenti Luigi
C as an ova , E t to re S ar to ri , l a
segretaria uscente Silvana Za-
notti, oltre alle novità rappre-
sentate da l preside n te d i Le-

solamente in questo modo si
potrà davvero fare la differen-
za — s pi eg a l’at ti vis ta e c o-
fo n d a t r i c e d e l m o v i me n t o
Fridays for future Italia, Sara
Segantin —. Occorre privile-
giare la mobilità sostenibile e
g es t i re i l t u ri s m o in m o d o
consapevole». Il fisico Rober-
to Barbiero, si è poi sofferma-

t o s u l t e m a d e i g h i a c c i a i :
«Siamo in un’area nella quale
il ris caldam ento è ma ggiore
de l la me di a m o nd ia le . Pe r-
tan to, siam o conv inti deb ba
essere di assoluta importanza
comprendere quali potranno
e ss e re l e c o n s e g ue n ze s u l -
l ’e c o s i s te m a d e l l o s c i o g l i -
mento dei ghiacci: dal rischio
di crol l i al cambi a mento del
paesaggio».

M. C.
© RIPRODUZIONERISERVATA

«LaMusic Arena deve trovare la sua strada,
certi investimenti richiedono tempi lunghi»
Il bucomilionario, il blitz della Finanza, le strategie. Il sindaco Ianeselli: «Serve una riflessione generale»

Evento

Vasco Rossi

alla Music

Arena

e il sindaco

Ianeselli

es se re qu el lo di a r r i v are ad
un livello di emissioni pari al-
lo zero. Ci attendiamo di più
dalla politica». Nel corso del-
l ’a s s em b l e a L ui g i C as an ova
h a vo l ut o i n ol t r e r ic o rd a r e
com e « l’as s oci azio ne sia a s -
solutamente contraria alla di-
ga del Vanoi, così come anche
al la re al i z z a z io ne d el l’a uto -
strada A31». Eletti i consiglie-
ri, si è poi passati ad un mo-
me nto d i ap pr ofon di me nto
l e g a t o a l l e t e m a t i c h e d e l
cambiamento climatico: dal-
l’ambito g l obal e a q uello lo-
cale. «È importante che tutti
si informino su questo tema,

La procedura
Per l’ufficializzazione
si dovrà attendere
il primo consiglio tra
una decina di giorni

dro Inselberg, Pietro Zanotti,
d a l l ’ i n s e g n a n t e F r a n c e s c a
Os ti , da ll ’arc hi tet to Lu is ell a
Co dolo e d a lla g ià dir ige nte
de l s erv iz io bi b li oteca de ll a
provin cia di Tren to, Da niela
Dalla Valle.

« No i no n s ia m o co nt r ar i
allo s viluppo econ omico ma
ciò che ci preme è che questo
sia rispettoso del territorio —
p ro se gu e B al dr a cc hi — . La
cicl ovia del G arda, ad esem-
pio, è una proposta molto in-
vasiva e dis truttiva p er i l pa-
trimonio paesaggistico locale
e pertanto non siamo favore-
voli . Il no stro obi etti vo de ve

Trento c ’è un a b ella amb ien-
t a z i o n e , è s u g g e s t i v o . S a n
Vincenzo lo è poco. Il mio —
specifica — non è un ragiona-
mento contro la Provincia: se
ha se n s o a vere eve nt i, bi so -


Segantin
Occorre
privilegiare
lamobilità
sostenibile
e gestire
il turismo
inmodo
consape-
vole


Il primocittadino
Trentopuò stare inuncircuito
di grandi eventi,maè unsettore
competitivo e non siamo
l’unica città chehaunprato

Impegno

Luigi Casanova,

Manuela

Baldracchi, Ezio

Chini (Pretto

LaPresse)
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